
 
愛媛県議会 農林水産委員会の皆さんの視察 

 
 

2011年1月13日 

 
 

愛媛県議会議員（5名）と議会事務局（2名）の皆さん 
 

 
 

当栽培漁業センターの概要説明に熱心に聞き入る県議と事務局の皆さん 



 

 
 

海面生簀を視察。 
ハタ類に興味を示された県議の先生は果敢にも生簀へジャンプ！（写真左） 

スギ親魚の姿に「サメのようだ。どんな味だろうか？」と、さすが農林水産委員会の皆さん（写真
右） 

 



 
 

マダイの種苗生産水槽で。 
確か、愛媛県は養殖マダイの生産日本一ですね。 

 

 
 

ヤイトハタの親魚水槽にて。 
その大きさに驚いておられました。 

 



 
 

シラヒゲウニの種苗生産水槽にて。 
餌に桑の葉を給餌しているのに、ちょっと驚きの様子でした。 

 

 
 

シラヒゲウニの中間育成の様子を最後まで熱心に観察される県議の先生。 
 
 

短い時間でしたが、熱心な視察、ありがとうございました。 
 

今後とも、一次産業の再生にご尽力下さい。 
 
 
 
 

 


